



# 学校だより

大田区立大森第七中学校  
校長 佐藤 圭一

令和5年10月2日（月）発行

スマートフォンの普及によって生活がより便利になってきました。今では、スマホ1台もつだけで、電車にも乗ることができるし、買い物もできてしまいます。また、いつでも、どこでも、誰とでも、時間を問わずつながることができます。しかし、皆さん、スマートフォンやタブレットPCは、あくまでも「道具」であることを忘れてはいませんか？「道具」は、使い方によっては生活をより良く、豊かにすることができます。逆に、「凶器」になることもあります。また、人間の健康を守ることも害することもできてしまいます。もう一度、この便利な「道具」の使い方を考えてみましょう。

## 大森第七中学校 SNSマナー

- 1 家のルールを決めて守ろう！
- 2 相手が不快になるような言葉はのせない！
- 3 夜遅い時間（テスト期間中）のSNSは控えよう！
- 4 SNS以外の会話も大切にしよう！
- 5 個人情報の取り扱いには十分に気をつけよう！
- 6 困ったことがあったらすぐに相談しよう！

少し前の新聞の投書欄に次のような投稿がありました。  
1つめは、中学生の投書です。

「辞書「読む」楽しみ 友達にも」

辞書を読むのは面白い。新しく生まれた言葉や、知らなかった言葉にでることが出来るのはもちろんだが、それ以外にも楽しみ方がある。

複数の出版社の辞書を比べながら読むと、それぞれに個性があり、同じ単語について説明の仕方が異なったりすることに気づく。流行語を引いてみると、辞書によって載っていたり載っていなかったりする。

辞書を読んだら様々な発見があると、友達にも勧めてみたい。

2つめは、小学生の投書です。

「未来はどうなる？」

スマホと言えば、彼の有名なスティーブ・ジョブズのプレゼンですよね。私もスマホでそれを見ましたが、一つ驚いたことがありました。それは、インターネットを紹介するときより、電話機能を紹介するときの方が、喜ぶ声が多かったことです。確かに、今の時代は、インターネットが普段の生活にしみこんでいますが、昔は電話が主流だったという意見を見て、なるほど、と納得しました。

今の時代は、スマホがないと生活できないレベルまで達しています。このままいくととんでもないことになりそうで今後がとても心配です。

先日の下校時のお話です。花壇のひまわりが前日の強風で倒れていたところ、3名の生徒が一生懸命に直してくれていました。

3年1組長井彩幸さん、3年2組中村美空さん、3年4組藤原めいさん、ありがとうございました。

## 10月 の予定

日	曜	行事予定
2	月	⑤カット 学発特別時程始
3	火	
4	水	通常時程 教育長視察 ③カット ★
5	木	⑤カット
6	金	②カット
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	専門委員会
11	水	水曜補習
12	木	④カット
13	金	⑥カット 玉川大学生見学
14	土	
15	日	海外派遣結団式（池上会館）
16	月	学芸発表会舞台の部 ②～⑥カット避難訓練
17	火	学芸発表会（合唱コンクール アプリコ）
18	水	水曜補習 職員会議 Pセブン ★
19	木	進路説明会（3）⑤⑥
20	金	
21	土	
22	日	鶴の木地区連合運動会
23	月	生徒会朝礼
24	火	3年面談始（期間中⑥カット 11/1まで）
25	水	水曜補習 Pセブン ★
26	木	
27	金	区連合美術展始（11/2まで）
28	土	土曜補習
29	日	
30	月	朝礼 後期時間割開始
31	火	
1	水	3年面談終
2	木	連合英語
3	金	文化の日
4	土	
5	日	
6	月	

★・・・部活動再登校

